
Allgemeine Nutzungsbedingungen für die Bemessungs-Software FIXPERIENCE  

General Terms and Conditions of use for the calculation-software FIXPERIENCE 

 

1. Allgemeines, Kundenkreis, Sprache    1. General, Customers, Language 

(1) Die Nutzung der Software „Fixperience“ über unser Online-Portal 
www.fischer.de (nachfolgend das „Online-Portal“) unterliegt diesen Allgemeinen 
Nutzungsbedingungen. 

 

   (1) The use of the software “Fixperience” through our online-portal 
www.fischer.de (the „Online-Portal“) shall be governed by these 
general terms and conditions of use. 

(2) Das Angebot zur Nutzung der Software richtet sich sowohl an Verbraucher 
i.S.v. § 13 BGB als auch an Unternehmer. Für Zwecke dieser Allgemeinen 
Nutzungsbedingungen ist ein „Unternehmer“ eine natürliche oder juristische 
Person oder eine rechtsfähige Personengesellschaft, die bei Abschluss des 
Vertrages in Ausübung ihrer gewerblichen oder selbständigen beruflichen 
Tätigkeit handelt (§ 14 Abs. 1 BGB). 

   (2) The offer to use the Software in the Online-Portal is directed as 
well to consumers in the sense of § 13 BGB as to Business 
Customers. For the purpose of these general terms and conditions of 
use, a „Business Customer“ is an individual, company or partnership 
vested with legal capacity who enters into the relevant contract in the 
conduct of its business or its self-employed professional activity (Sec. 
14 (1) of the German Civil Code). 

(3) Sofern es sich bei dem Nutzer um einen Unternehmer handelt, gilt: 
Geschäftsbedingungen des Nutzers finden keine Anwendung, auch wenn wir 
ihrer Geltung im Einzelfall nicht gesondert widersprechen. 

   (3) In case the user is a Business Customer: Standard business 
conditions of the user do not apply, regardless of whether or not we 
expressly object to them in a particular case. 

2. Datenschutz   2. Data Protection 

Wir dürfen etwaige Daten nur im Rahmen der geltenden gesetzlichen 
Vorschriften verarbeiten und speichern. Die Einzelheiten ergeben sich aus der 
auf unserer Website verfügbaren Datenschutzerklärung. 

 We may save and process any data only to the extent permitted 
under applicable law. Details are set out in the privacy policy available 
on our website. 

 

3. Nutzungsbedingungen    3. Terms of Use  

Die Software Suite Fixperience mit allen Programm-Modulen ist ein Produkt der 
fischerwerke GmbH & Co. KG, Deutschland. Das Urheberrecht liegt bei der 
fischerwerke GmbH & Co. KG. Alle Rechte werden vorbehalten. Eine 
Nachbildung, Dekodierung und De-Kompilation des Programms ist nicht gestattet. 
Dasselbe gilt für Vertrieb, Weiterverkauf oder Unterlizenzen. Änderungen an den 
zum Programm gehörenden Datendateien sind nicht zulässig bzw. bedürfen der 
Zustimmung durch den Urheber. 

 

   The software Suite Fixperience including all program modules is a 
product of fischerwerke GmbH & Co. KG, Germany. The copyright is 
owned by fischerwerke GmbH & Co. KG. All rights are reserved. Any 
reproduction, decoding and decompilation as well as any distribution, 
sale, resale or sub-licensing is not allowed. Changes of the data files 
of the program are not allowed and are subject to the approval of 
fischerwerke GmbH & Co. KG.  

4. Gewährleistung und Haftungsausschluss 

Nach aktuellem Kenntnisstand können Fehler in einem Software-Programm nicht 
vollständig ausgeschlossen werden. Da die Software kostenlos zur Verfügung 
gestellt wird, schließt die fischerwerke GmbH & Co. KG – im gesetzlich 
zulässigen Umfang – jegliche Gewährleistung für die Software aus und 
übernimmt keine Haftung dafür, dass die mit der Software erzielten Ergebnisse 
vollkommen fehlerfrei sind und dass die Software für einen bestimmten 
vorgesehenen Zweck genutzt werden kann und/oder virenfrei ist. Insbesondere 
haftet fischerwerke GmbH & Co. KG auch nicht für Schäden, die auf nicht 
korrekte Bemessungs-Ergebnisse zurückzuführen sind, und Schäden, die auf 
vom Nutzer vorgenommene Änderungen des Programms zurückzuführen sind. 
Der Nutzer ist dafür verantwortlich, die Eingabedaten, die Ergebnisse und deren 
Plausibilität anhand aktueller Standards und Genehmigungen zu überprüfen. Der 
Nutzer ist allein für die mit der Software erzielten Ergebnisse verantwortlich. 
Darüber hinaus möchten wir darauf hinweisen, dass mit der Veröffentlichung 
einer neuen Programmversion alle älteren Versionen ungültig werden.  

   4. Warranty and exclusion of liability  

According to the actual state of knowledge, mistakes in a software 
program may not completely be excluded. Because the software is 
made available free of charge, fischerwerke GmbH & Co. KG hereby 
excludes any liability to the extent legally possible and does not 
accept any liability for the correctness of the results of the Software, 
for damages arising out of or in connection with incorrect calculation 
results and/ or damages arising out of or in connection with variations 
of the program made by the user. fischerwerke GmbH & Co. KG also 
cannot be liable for the usability of the Software for a certain purpose 
and cannot guarantee that the Software is virus-free. The user is 
solely responsible for the input data and for verifying the plausibility 
of the results under observance of the current (technical) standards 
and approvals. The user is solely responsible for the results. In 
addition, we hereby inform that a new version of the program 
automatically indicates the old version as being invalid.   

 

5. Anwendbares Recht und Gerichtsstand  5. Applicable Law and Competent Courts 

(1) Der zwischen uns und dem Nutzer bestehende Rechtsverhältnis unterliegt 
vorbehaltlich zwingender internationalprivatrechtlicher Vorschriften dem Recht der 
Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des UN-
Kaufrechtsübereinkommens. 

 (1) The legal relationship between us and the user shall be governed 
by the laws of the Federal Republic of Germany under exclusion of 
the UN Convention on the International Sale of Goods (CISG), 
without prejudice to any mandatory conflict of laws provisions. 

2) Ist der Nutzer Kaufmann iSd § 1 Abs. 1 HGB, eine juristische Person des 
öffentlichen Rechts oder ein öffentlich-rechtliches Sondervermögen, so sind die 
Gerichte in Stuttgart für alle Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit dem 
betreffenden Vertragsverhältnis ausschließlich zuständig. In allen anderen Fällen 
können wir oder der Kunde Klage vor jedem aufgrund gesetzlicher Vorschriften 
zuständigen Gericht erheben. 

 2) If the user is a corporation, limited liability company or commercial 
partnership or otherwise operates a commercial business (Kaufmann 
within the meaning of Sec. 1 (1) of the German Commercial Code) or 
is a legal entity or special fund organized under public law, the courts 
in Stuttgart shall have exclusive jurisdiction in respect of all disputes 
arising out of or in connection with the relevant contract. In all other 
cases, we or the Customer may file suit before any court of 
competent jurisdiction under applicable law. 

 

 

Stand: 02/2020 

fischerwerke GmbH & Co. KG 

Klaus-Fischer-Straße 1, 72178 Waldachtal 

 

 


